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Javier Cabello ha sido presentado esta mañana como el
nuevo entrenador del CD Eldense hasta junio de 2026. 
A pesar de llevar varios años sin encabezar un proyecto
deportivo  como  primer  entrenador  tiene  mucha
experiencia en el fútbol profesional tanto a nivel nacional
como internacional. Ahora llega al Deportivo que es "un
club histórico y lo afronto con la mayor de las ilusiones
porque sabemos dónde estamos y a dónde nos gustaría
llegar". 

El club comunicó su llegada hace apenas una semana y
aunque  todavía  no  ha  comenzado  la  pretemporada

agradece  "el  cariño  que  he  recibido  desde  que  he
llegado.  Poco  a  poco  estoy  conociendo  el  club  y
me estoy dando cuenta que es una familia". En cuanto a
los jugadores por el momento solo hay ocho en plantilla
pero "ya he podido hablar con alguno de ellos así como
conocer  a  todo  el  staff  del  club  que  son  realmente
quienes conocen todo sobre el Deportivo". 

Cabello ha recogido las palabras del director deportivo,
Víctor  Lafuente,  en  su  presentación  del  pasado
miércoles al pedir "paciencia a la afición porque para mí
no hay prisa en tener toda la plantilla formada para el
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inicio de la pretemporada sino que es importante tenerla
para el inicio de la liga a finales de agosto". 

Cabello ha mostrado sus ganas por afrontar este nuevo reto |
Marta Maestre.

Además, tanto el entrenador como el director deportivo
tendrá la vista puesta en la cantera del CD Eldense al
informar que "el objetivo no es tener una plantilla amplia
lo que permite que los jóvenes de la cantera tengan su
oportunidad  y  puedan  dar  pasos  hacia  delante  para
mejorar la estructura". 

Ahora Cabello tiene por delante unas semanas de trabajo
previo al inicio de la pretemporada porque "aunque no
hay  que  empeza r  de  ce ro  s í  t enemos  que
reinventarnos, y eso es lo bonito de este reto". 

 

https://www.valledeelda.com

